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isruh minyak goreng (migor) di Indonesia masih 

Kberlarut-larut. Terbaru Tentara Nasional Indonesia 

(TNI) juga dilibatkan untuk 'menjinakkan' salah satu 

kebutuhan pokok masyarakat ini. Turunnya militer ini tentunya 

mengejutkan, sebab biasanya militer baru 'turun' saat situasi 

kemanan genting. Meski demikian, Panglima TNI Jenderal Andika 

Perkasa menegaskan instruksi pemerintah kepada TNI fokus 

pada distribusi bantuan migor  kepada mereka yang 

membutuhkan.  Ada 257 kabupaten dan kota yang menjadi 

tanggung jawab pasukan 'loreng' ini. Di sisi lain, terkait 

pengawasan distribusi Menko Kemaritiman dan Investasi Luhut 

Binsar Pandjaitan akan mengakti�kan sistem pemantauan digital 

lewat aplikasi PeduliLindungi untuk distribusi minyak goreng. 

Sukses memantau penyebaran Covid-19, PeduliLindungi diyakini 

bisa melihat secara detil semua pergerakan pada mata rantai 

distribusi minyak goreng. Akankah efektif? Semoga.

(Baca	Hal	11)

TNI TERLIBAT 
'PENJINAKAN' MIGOR

Kalimantan Utara  Rp24.950  

Sulawesi Tengah  Rp25.200  

Kalimantan Timur
 

Rp25.450
 

Maluku
 

Rp28.400
 

Maluku Utara
 

Rp28.500
 

Nusa Tenggara Timur

 

Rp28.700

 

Papua Rp28.950

Gorontalo

 

Rp29.700

 
Papua Barat

 

Rp31.900

 
Sulawesi Tenggara

 

Rp33.500

 

10 PROVINSI DENGAN HARGA 

MINYAK GORENG TERTINGGI
(Pada	6/6/2022)	(Per	liter)

MINYAK GORENG

Goverment (Hal.2) 
PM Australia 

Tawarkan Hibah 
Rp 2 T dan Bantuan IKN,

 Jokowi Rayu 
Kuota Visa Kerja 

Ditambah
Sumber:	Pusat	Informasi	

Harga	Pangan	Strategis	Nasional
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dolar Australia atau setara Rp 2 triliun 
(kurs Rp 10.400 per dolar Australia).

"Dengan adanya target iklim di 
p e m e r i n t a h a n  s a y a ,  s a y a 
menginginkan akses yang lebih baik 
t e r h a d a p  e n e r g i  b e r s i h  y a n g 
terjangkau, andal, dan aman untuk 
semua kawasan sebagai jalan menuju 
nol emisi karbon," kata Albanese 
d a l a m  k e t e r a n g a n  p e r s  u s i a 
pertemuan bilateral dengan Jokowi di 
Istana Kepresidenan Bogor, Jawa 
Barat. 

Albanese adalah pemimpin Partai 
Buruh Australia yang baru dilantik 
menjadi Perdana Menteri ke-31 pada 
23 Mei 2022. Di negaranya, Albanese 
juga telah menyerukan isu soal 
perubahan iklim.

Sehari sebelumnya, Kedutaan 
Besar Australia untuk Indonesia juga 
telah mengabarkan soal hibah ini. 
Kedutaan menyebut hal yang penting 
dalam kunjungan Perdana Menteri 
Albanese ini adalah keinginan kedua 
belah pihak untuk membuka potensi 
Perjanjian Kemitraan Ekonomi 
Komprehensif Indonesia-Australia.

"Termasuk untuk meneruskan 
dana infrastruktur dan iklim yang 
diusulkan Pemerintah sebesar A$200 
juta dengan Indonesia," demikian 
disebutkan dalam keterangan tertulis 
kedutaan.

Setelah berbicara hibah, Albanese 
pun lanjut menyinggung soal proyek 
ibu kota negara yang sedang digarap 
Jokowi, yaitu Ibu Kota Nusantara 
(IKN). Ia menilai rencana ini memiliki 
prospek yang luar biasa.

Ia juga menyebut IKN ini sebagai 
proyek nasional yang memberi sinyal 
kemana arah tujuan Indonesia ke 
depannya. Kepada Jokowi, Albanese 
pun menyatakan dengan senang hati 
Australia menawarkan bantuan 
berupa keahlian teknis di IKN. "Untuk 
membantu rencana anda, mem-
bangun kota yang bersih, hijau, dan 
berteknologi tinggi," kata Albanese. 
(hiski,rls,ant/dya)

BOGOR	 – Presiden Joko Widodo 
( Jokowi) melakukan pertemuan 
bilateral dengan Perdana Menteri 
Australia Anthony Albanese di Istana 
Kepresidenan Bogor, Jawa Barat. 
Kedua pemimpin negara tersebut 
sepakat untuk memperkuat kerja 
sama bilateral, terutama di bidang 
ekonomi.

"Dalam pertemuan bilateral tadi 
kita membahas dua isu besar, yaitu 
upaya memperkuat kerja sama 
bilateral dan saling tukar pendapat 
mengenai isu di kawasan dan dunia. 
Mengenai isu-isu bilateral kita lebih 
fokus kerja sama mengenai kerja 
sama ekonomi," kata Jokowi saat 
m e m b e r i k a n  p e r nya t a a n  p e r s 
bersama di Istana Kepresidenan 
Bogor, Jawa Barat, Senin (6/6).

Salah satu yang disinggung adalah 
J o k o w i  m e m e m i n t a  A u s t r a l i a 
melakukan penambahan kuota visa 
kerja dan libur atau working holiday 
menjadi 5.000 peserta per tahun. Hal 
ini disampaikan secara langsung 
dalam penyambutan resmi Perdana 
Menteri Australia Anthony Albanese 
ke Indonesia.

Albanese sendiri melakukan 
kunjungan ke Istana Bogor hari ini. 
Dalam acara penyambutan tersebut, 
Jokowi menyampaikan beberapa hal 
mengenai kerjasama ekonomi antara 
kedua negara itu, termasuk soal 
penambahan kuota working holiday 
visa.

"Saya mengharapkan imple-
mentasi IA CEPA terkait kesempatan 
WNI untuk bekerja di Australia dapat 
ditingkatkan, termasuk penambahan 
kuota working holiday visa menjadi 
5.000 peserta per tahun," ujar Jokowi 
dilansir dari akun Youtube Sekretariat 
Presiden, Senin (6/6). 

Jokowi pun menyampaikan, 
pentingnya perluasan akses ekspor 
produk Indonesia dengan nilai 
tambah tinggi ke Australia, misalnya 

saja untuk produk otomotif. Ekpor 
perdana mobil CBU buatan Indonesia 
ke Australia pun telah dilakukan pada 
Februari lalu."Saya mengharapkan 
akses ekspor seperti ini akan terus 
terbuka," ujarnya.

Selain itu, dalam pertemuan 
bilateral ini, Presiden Jokowi juga 
mendorong implementasi Indonesia-
Australia Comprehensive Economic 
Partnership Agreement (IA CEPA), 
terutama terkait kesempatan WNI 
untuk bekerja di Australia. Jokowi 
mendorong agar kuota working 
holiday visa dapat ditingkatkan 
menjadi 5.000 peserta per tahun.

D i  b i d a n g  p e n d i d i k a n  d a n 
kesehatan, Jokowi menyambut baik 
pembukaan Monash University di 
BSD. Kerja sama ini diharapkan dapat 
meningkatkan investasi Australia 
d a l a m  p e n g e m b a n g a n  S D M 
berketrampilan tinggi di Indonesia. 
P r e s i d e n  j u g a  m e n ya m p a i k a n 
apresiasinya terhadap investasi Aspen 

Medical untuk membangun 23 rumah 
sakit dan 650 klinik di Jawa Barat yang 
senilai satu miliar dolar AS selama 20 
tahun.

Di bidang ketahanan pangan, 
J o ko w i  d a n  P M  A l b a n e s e  j u ga 
membahas upaya untuk menjaga 
keberlanjutan rantai pasok pangan, 
termasuk gandum di tengah situasi 
dunia yang sulit. Jokowi mengatakan, 
kerja sama peningkatan kapasitas di 
b i d a n g  f o o d  p r o c e s s i n g ,  f o o d 
innovation dan rantai pasok penting 
u n t u k  d i p e r k u a t . " S a y a  j u g a 
m e n e k a n k a n  p e n t i n g nya  M o U 
pertanian antara kedua negara segera 
diimplementasikan," tambah Jokowi.

Hibah	Bidang	Iklim
Pe rd a n a  M e n te r i  Au s t ra l i a , 

Anthony Albanes secara resmi 
menawarkan dana hibah untuk kerja 
sama bidang iklim dan infrastruktur 
kepada Presiden Joko Widodo atau 
Jokowi. Nilainya mencapai 200 juta 

PM Australia Tawarkan Hibah Rp 2 T dan Bantuan IKN

Jokowi Rayu Kuota Visa Kerja Ditambah

Presiden	Joko	Widodo	mengajak	Perdana	Menteri	(PM)	Australia	Anthony	Albanese	menaiki	sepeda	bambu	menuju	
Resto	Raasaa	di	Kebun	Raya	Bogor	dari	Istana	Kepresidenan	Bogor,	Jawa	Barat,	Senin	(6/6/2022).	(Foto:istimewa)

1. Soal ekspor produk dengan nilai tambah tinggi 
dari Indonesia ke Australia. Salah satunya adalah 
ekspor otomotif yang diharapkan terbuka lebar.

2 .  I m p l e m e n t a s i  I n d o n e s i a - A u s t r a l i a 
Comprehensive Economic Partnership Agreement 
atau IA-CEPA. Ia menginginkan peluang bagi warga 
negara Indonesia untuk bekerja di Australia 
terbuka lebih luas. Termasuk penambahan kuota 
working holiday visa menjadi 5.000 peserta per 
tahun. 

3. Jokowi menyambut baik kerja sama di bidang 
pendidikan dan kesehatan kedua negara. Di 
antaranya pembukaan kampus Monash University 
d i  d a e r a h  B u m i  S e r p o n g  D a m a i  ( B S D ) , 
Banten.Jokowi menyinggung investasi Aspen 
Medical, perusahaan farmasi Australia, di Tanah 

Air. Aspen, kata Jokowi, sudah membangun 23 
rumah sakit dan 650 klinik di Jawa Barat senilai 
US$ 1 miliar selama 20 tahun.

4. Soal ketahanan pangan. Jokowi mengatakan dia 
dan Albanese membahas upaya untuk menjaga 
keberlanjutan rantai pasok pangan, termasuk 
gandum, di tengah situasi dunia yang sulit.

5. Penguatan kerja sama energi dan perubahan 
iklim. Jokowi mengatakan dia menyambut baik 
inisiatif Albanese ihwal kemitraan infrastruktur 
dan ketahanan iklim Indonesia-Australia dengan 
dana hibah awal sebesar A$ 200 juta.Hibah 
tersebut setara dengan Rp 2 triliun (kurs Rp 
10.400 per dolar Australia). Informasi soal hibah 
ini sebelumnya juga disampaikan laman resmi 
Kedutaan Besar Australia untuk Indonesia.

LIMA POIN HASIL PERTEMUAN 

BILATERAL INDONESIA-AUSTRALIA 
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JAKARTA  -  Ketua DPR RI  Puan 
Maharani beserta pimpinan DPR 
lainnya melakukan pertemuan dengan 
Ketua KPK beserta para jajarannya 
terkait pembahasan Pemilu 2024. 
Dalam pertemuan itu, DPR, KPU, dan 
Pemerintah sepakat masa kampanye 
pemilu akan dilakukan selama 75 hari.

"Durasi masa kampanye juga 
sudah ditetapkan dan disepakati 
bahwa akan dilaksanakan selama 75 
hari," kata Ketua DPR Puan Maharani 
saat konferensi pers bersama Ketua 
KPU RI di gedung DPR/MPR, Jakarta, 
Senin (6/6).

Selain durasi kampanye, Puan 
menyampaikan pihak DPR, KPU, dan 
Pemerintah juga menyepakati tanggal 
Pemilu 2024 pada 14 Februari 2024 

hingga soal tahapan pemilu. Dia 
memastikan tahapan Pemilu 2024 
akan dimulai pada 14 Juni 2022.

"Tahapan pemilu akan dimulai 
insyaallah sesuai jadwal tanggal 14 
Juni tahun 2022. Waktu pendaftaran 
partai politik peserta pemilu akan 
ditetapkan pada 2 Agustus tahun 
2022, dan verifikasi partai politik 
calon peserta pemilu akan dilak-
sanakan ditetapkan pada Desember 
tahun 2022," ujarnya.

Sementara itu, Ketua Komisi II DPR 
Ahmad Doli Kurnia dalam kesempatan 
yang sama ikut menjelaskan alasan 
masa kampanye hanya dilakukan 
s e l a m a  7 5  h a r i .  D i a  m e nye b u t 
k e p u t u s a n  p e n y e s u a i a n  m a s a 
kampanye harus dilakukan seiring 

dengan perkembangan teknologi 
informasi.

"Kenapa kami sudah memutuskan 
75 hari itu? Lamanya masa kampanye 
sebenarnya dari awal sudah kami 
sepakati semua, pemerintah, Komisi II 
DPR, KPU, dan Bawaslu bahwa di era-
era sekarang ini sudah mulai harus 
berubah metodenya, karena peng-
gunaan teknologi informasi dan 
seterusnya," ujar dia.

Selain itu, Doli menyebut peng-
alaman pada 2019 juga membuat 
Komisi II DPR, KPU dan Bawaslu me-
mikirkan penyesuaian masa kampanye. 
Dia menyebut terlalu lamanya masa 
kampanye bisa berpotensi menye-
babkan polarisasi yang terlalu dalam. 
"Kita berpengalaman 2019 yang 
memungkinkan terjadinya polarisasi 
terlalu dalam itu kalau memang ada 
pertemuan-pertemuan yang panjang, 
apa lagi pertemuan fisik, karena itu 
masa kampanye itu harus diper-
singkat," tuturnya.

Anggaran	Rp76,6	T
Terkait anggaran Pemilu 2024, 

K e t u a  D P R  R I  P u a n  M a h a r a n i 
mengumumkan disepakati Rp76,6 
triliun. Dalam anggaran tersebut, ada 
sejumlah ketentuan penggunaan yang 
diberikan oleh Puan. Salah satunya 
adalah keselamatan bagi petugas PPS 
dan KPPS. Hal itu belajar belajar dari 

pengalaman Pemilu 2019 di mana 
terjadi beberapa petugas PPS dan 
KPPS yang meninggal dunia akibat 
beban kerja terlalu berat. “Keselamatan 
dan pemberian santunan bagi penye-
lenggara Pemilu perlu diperhatikan. 
Beban kerja yang berat memerlukan 
penyesuaian mekanisme kerja yang 
lebih baik agar tidak terulang seperti 
Pemilu tahun 2019,” ujar Puan. 

Ketua Komisi II DPR RI Ahmad Doli 
Kurnia menambahkan bahwa proses 
pembahasan anggaran membutuhkan 
waktu setidaknya selama 1,5 tahun. 
"Dan memang dalam beberapa tahun 
terakhir ini sebagian besar isu sudah 
kita selesaikan. Tinggal lima seperti 
masalah anggaran,  penggunaan 
teknologi informasi, masa kampanye, 
pengadaan logistik dan penyelesaian 
sengketa," ujarnya. 

Doli juga menyebutkan bahwa 
angka Rp76,6 triliun sudah mengalami 
proses efisiensi beberapa kali. Oleh 
karenanya Doli meminta dukungan 
dari Banggar, Komisi XI dan Kemenkeu 
a g a r  a n g g a ra n  i n i  b i s a  s e g e ra 
disahkan. "Dalam kesempatan itu kita 
meminta dukungan kepada ibu ketua 
untuk menyampaikan kepada Banggar 
dan Komisi XI untuk nanti juga 
disampaikan kepada Kemenkeu 
supaya bisa menjadi keputusan kami 
soal anggaran bisa segera difinalisasi," 
ungkapnya. (hiski,rls,ist/dya)
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Resmi! Masa Kampanye Pemilu 2024 
Disepakati 75 Hari

Ketua	DPR	RI	Puan	Maharani	bersama	pimpinan	DPR	dan	Komisioner	KPU	saat	menyampaikan	keterangan	
terkait	Pemilu	2024	di	kompleks	DPR	RI,	Senin	(6/6/2022).	(Foto-dokparlemen)

MALANG- Realisasi Pendapatan Asli 
Daerah Kabupaten Malang tahun 2021 
mencapai 103 persen dari target awal 
sebesar Rp 3,968 triliun, tercapai 
sekitar Rp Rp 4,089 triliun.

Hal tersebut diungkapkan Wakil 
Bupati Malang, Drs H Didik Gatot 
Subroto saat menyampaikan Raperda 
t e n t a n g  p e r t a n g g u n g j a w a b a n 
pelaksanaan anggaran pendapatan 
dan belanja tahun 2021 pada Rapat 
Paripurna DPRD di Ruang rapat DPRD 
K a b u p a te n  M a l a n g  J a l a n  Pa n j i 
Kepanjen Senin (6/6/2022). Untuk 
diketahui rapat paripurna tersebut 
dipimpin langsung oleh Ketua DPRD 
Kabupaten Malang Darmadi

D i d i k  m e n y a m p a i k a n 
menyampaikan pertanggungjawaban 
pelaksanaan anggaran pendapatan 
dan belanja daerah merupakan 
laporan yang secara konstitusional 
h a r u s  d i s a m p a i k a n  s e t e l a h 
b e r a k h i r n y a  t a h u n  a n g g a r a n . 
Sebagaimana, berdasarkan amanat 
Undang-undang Nomor 17 Tahun 
2003 tentang Keuangan Negara dan 
Peraturan Menteri Dalam Negeri 
Nomor 77 Tahun 2020 tentang 
P e d o m a n  Te k n i s  P e n g e l o l a a n 
Keuangan Daerah.”Untuk itu kami 
berkewajiban untuk menyampaikan 

Raperda Pertanggungjawaban APBD 
Tahun 2021 tersebut,” ujar Didik. 

Pendapatan daerah tersebut, 
lanjut Didik terdiri dari Pendapatan 
Asli  Daerah (PAD),  pendapatan 
transfer dan lain-lain. Dari sisi belanja 
daerah, beber Didik, pada dasarnya 
apa yang telah dilakukan merupakan 
bagian dari upaya pencapaian sasaran 
yang telah ditetapkan yang didasarkan 
atas pendekatan prestasi kerja yang 
b e ro r i e n t a s i  p a d a  p e n c a p a i a n 
hasil.“Hal tersebut bertujuan untuk 
m e n i n g k a t k a n  a k u n t a b i l i t a s 
perencanaan anggaran dan efektivitas 
serta efisiensi penggunaan anggaran,” 
urai Didik Gatot Subroto.

Seperti di sisi belanja daerah tahun 
anggaran 2021,  dengan alokasi 
anggaran sebesar Rp 4,294 triliun, 
terealisasi sebesar Rp 3,873 triliun 
atau 90,20 persen.Sementara dari 
Belanja Daerah, ia merinci terdiri dari 
belanja operasi, belanja modal, belanja 
tidak terduga, dan belanja transfer.

Di sektor laporan operasional 
Pemerintah Kabupaten Malang tahun 
anggaran 2021,  adalah sebagai 
berikut. Dari sisi pendapatan pada 
laporan operasional, saldo tahun 2021 
sebesar Rp 3,967 triliun. Pendapatan 
pada laporan operasional, terdiri dari 

pendapatan asli daerah sebesar Rp 
690,131 miliar,”tutur mantan Ketua 
Dewan Kabupaten Malang tersebut.

S e m e n t a r a  u n t u k  s e k t o r 
penerimaan dari pendapatan transfer, 
yang terdiri dari atas  pendapatan 
t r a n s f e r  p e m e r i n t a h  p u s a t , 
pemerintah pusat lainnya, pemerintah 
daerah lainnya dan bantuan keuangan, 
dengan saldo tahun 2021 sebesar Rp 
2,789 triliun. Penerimaan dari lain-
lain pendapatan daerah yang sah, 
adalah pendapatan hibah sebesar Rp 
270,570 miliar.

Dari sisi  beban daerah pada 
laporan operasional, tahun anggaran 
2021, adalah sebesar Rp 3,625 triliun,” 
papar Didik. 

Ditambahkan Didik, secara garis 
besar perkembangan neraca daerah 
Kabupaten Malang per 31 Desember 
2021, adalah untuk dari sisi aset, pada 
tahun anggaran 2021 mencapai Rp 
5 , 0 4 4  t r i l i u n  a t a u  m e n g a l a m i 
penurunan sekitar 0,17 persen, jika 
dibandingkan dengan tahun 2020 
senilai sekitar Rp 6,093 triliun.(ashar 
saifur/dya) 

Pembahasan Raperda Pertanggung Jawaban APBD 2021 
Ungkap Realisasi PAD Sebesar 103%  

Suasana	Rapat	Paripurna	DPRD	di	Ruang	rapat	DPRD	Kabupaten	Malang	
Jalan	Panji	Kepanjen	Senin	(6/6/2022).	(Foto:ashar/Lentera)

Paripurna DPRD Kabupaten Malang 



Rencanakan Aksi Pembangunan Kawasan 

Strategis Pariwisata Bangkalan-Sampang-Pamekasan 

PAMEKASAN- Dinas Kebudayaan dan 
Pariwisata (Disbudpar) Provinsi Jawa 
Timur (Jatim) menggelar focus	group	
discussion (FGD) terkait Kegiatan 
Rencana Aksi Pembangunan Kawasan 
Strategis Pariwisata Provinsi (KSPP) 
Bangkalan-Sampang-Pamekasan dan 
sekitarnya. Untuk diketahui hal ini 
merupakan program dalam rangka 
melaksanakan Peraturan Daerah 
Provinsi Jawa Timur Nomor 6 Tahun 
2017 tentang Rencana Induk Pem-
bangunan Kepariwisataan Provinsi 
Jawa Timur  Tahun 2017-2032 
(RIPPARPROV).

“Kegiatan ini bertujuan untuk 
menyusun dokumen Rencana Aksi 
Pembangunan Kawasan Strategis 
Pariwisata Bangkalan-Sampang-

Pamekasan dan sekitarnya yang 
berkelanjutan,” ujar Dra. Susiati, MM 
Ketua Penyelenggara sekaligus Kabid 
Destinasi Pariwisata Disbudpar Jatim.

Seb a ga i  in forma si  kegia t a n 
b ertempa t  d i  Hote l  Front  One 
Kabupaten Pamekasan, mulai tanggal 
2 Juni hingga 3 Juni 2022. 

L a n g k a h  i n i  j u g a  u n t u k 
memberikan panduan dan acuan 
dalam manajemen kegiatan penelitian 
dan pengembangan di bidang sumber 
daya dan pelayanan pariwisata. 
Dimulai dari perencanaan, peng-
organisasian ,  pembiayaan,  pe-
laksanaan, monitoring dan evaluasi di 
wilayah KSPP Bangkalan-Sampang-
Pamekasan dan sekitarnya. 

Kadisbudpar Jatim, Sinarto, S.Kar, 
MM dalam amanat yang disampaikan 
m e l a l u i  D r a .  S u s i a t i ,  M M 
mengemukakan, kegiatan ini memiliki 
sasaran terwujudnya dokumen 
r e n c a n a  a k s i  p e m b a n g u n a n 
pariwisata yang komperhensif dan 
holistik kawasan strategis pariwisata 
Bangkalan-Sampang-Pamekasan dan 
sekitarnya. Didalamnya memuat 
segenap arah kebijakan dan program 
s e r t a  s t r a t e g i  i m p l e m e n t a s i 
pembangunan yang meliputi aspek 
d e s t i n a s i  p a r iw i s a t a ,  i n d u s t r i 
pariwisata, pemasaran pariwisata dan 
kelembagaan pariwisata.

“Didalamnya memuat segenap 
arah kebijakan dan program serta 
strategi implementasi pembangunan 
yang mel iput i  aspek dest inasi 
pariwisata, industri pariwisata, 
p e m a s a r a n  p a r i w i s a t a  d a n 
kelembagaan pariwisata,” ujarnya.

Menurut perkembangan data 
sektor pariwisata, jumlah pergerakan 
Wisatawan Nusantara di daya tarik 
wisata pada tahun 2021 sebesar 
31.093.110 orang. Angka ini meng-
alami kenaikan 1,02 % dibandingkan 
periode sama pada tahun 2020 

s e b e s a r 
30.411.085.

S e m e n t a r a 
PDRB dari sektor 
pariwisata pada 
t a h u n  2 0 2 1 
s e b e s a r 
137.960,29 miliar 
rupiah, sedangkan 
t a h u n  2 0 2 0 
s e b e s a r 
129.743,39 miliar 
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rupiah. “Rencana Aksi KSPP Bangkalan- 
Sampang-Pamekasan dan sekitarnya 
diharapkan dapat memberikan arah 
y a n g  l e b i h  s t r a t e g i k  d a l a m 
pembangunan dan pengembangan 
KSPP tersebut,” ujar Kadisbudpar 
Jatim.

Rencana Aksi KSPP Bangkalan-
Sampang-Pamekasan dan sekitarnya 
diharapkan dapat memberikan arah 
yang lebih strategik dalam pem-
bangunan dan pengembangan KSPP 
tersebut yang terdiri dari 3 Kabupaten 
(Kabupaten Bangkalan, Kabupaten 
Sampang, Dan Kabupaten Pame 
kasan) yang mana di dalamnya men-
cakup 6 DTWP, diantaranya untuk 
Kabupaten Bangkalan, terdiri dari : 
Makam Syeichona Cholil, Makam Aer 
Mata Ebu, Api Abadi, Pantai Rongkang, 
Dan Kawasan Kaki Jembatan Suramadu 
(Bangkalan). Sementara Kabupaten 
Sampang, terdiri dari : Pantai Camplong, 
Makam Ratu Ibu, Dan Hutan Kera Nepa. 
Terakhir di Kabupaten Pamekasan 
yaitu wisata Batu Ampar. (adv)

Suasana	focus	group	discussion	(FGD)	Rencanakan	Aksi	Pembangunan	Kawasan	Strategis	Pariwisata	Bangkalan-Sampang-Pamekasan	yang

	digelar	Dinas	Kebudayaan	dan	Pariwisata	Jatim	di	Hotel	Front	One	Kabupaten	Pamekasan,	mulai	tanggal	2	Juni	hingga	3	Juni	2022.	(Foto-foto:DisbudparJatim)

RENCANA AKSI KSPP 
BANGKALAN-SAMPANG-PAMEKASAN 

Mencakup	6	DTWP	diantaranya	:

- Kabupaten Bangkalan, terdiri dari : Makam 
Syeichona Cholil, Makam Aer Mata Ebu, Api 
Abadi, Pantai Rongkang, Dan Kawasan Kaki 
Jembatan Suramadu (Bangkalan).

- Kabupaten Sampang, terdiri dari : Pantai 
Camplong, Makam Ratu Ibu, Dan Hutan Kera 
Nepa.

- Kabupaten Pamekasan : Batu Ampar.

Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Jatim Gelar FGD 



sebelumnya. Berdasarkan survei dan 
permintaan dari masyarakat nelayan 
dengan melihat potensi yang ada di 
pulau Bawean, perlunya diadakan 
p e m b i n a a n  b e b e r a p a  m a t a 
pencaharian alternatif untuk keluarga 
nelayan selama musim paceklik.

Pa d a  ke s e m p a t a n  i n i  p u l a , 
Hardono memaparkan kegiatan seksi 
k e n e l a y a n a n  D K P  P r o v.  J a t i m 
diantaranya asuransi nelayan yang 
bekerjasama dengan BPJS Ketenaga-
kerjaan, mata pencaharian alternatif 
(MPA) nelayan, festival nelayan, akses 
permodalan bagi  nelayan yang 
mendekatkan dengan penyedia modal 
sepert i  perbankan,  KUR,  serta 
pembinaan kelopok nelayan. 

“Harapannya respon masyarakat 
positif sehingga kegiatan dapat 
berkelanjutan dan tentunya memberi 
manfaat bagi masyarakat,” pungkas 
Hardono.

Kepala Instansi Budidaya Laut 
Boncong Tuban, Subandri selaku 
narasumber menjelaskan, kunci 
dalam budidaya udang adalah sumber 
air, lahan, teknologi dan manajemen 
a i r.  D a l a m  p e m a p a r a n n y a  i a 
menekankan teknik budidaya tambak 
udang vanamei untuk mendapatkan 
hasil panen yang maksimal.Setelah 
kegiatan pembinaan MPA, semua 
peserta diajak untuk melihat secara 
langsung budidaya tambak udang 
vanamei di Desa Daun Kecamatan 
Sangkapura. (adv)

GRESIK- Perikanan merupakan salah 
satu sektor strategis dalam pem-
bangunan perekonomian regional, 
nasional maupun internasional. Pulau 
Bawean di Kabupaten Gresik memiliki 
sumberdaya pesisir sebesar ± 71 Km 
dan ± 69 Km di daratan. Potensi ter-
sebut pun cukup strategis dalam me-
nopang perekonomian masyarakat 
Bawean. 

Data yang dimiliki oleh Dinas 
P e r i k a n a n  K a b u p a t e n  G r e s i k 
menyebutkan bila pada tahun 2021 
jumlah sumberdaya manusia yang 
berprofesi sebagai nelayan sebanyak 
4.296 orang. Jumlah itu mencakup 
37,44% dari total nelayan Kabupaten 
Gresik yang berjumlah 11.474 orang.  

Dinas Kelautan dan Perikanan 
(DKP) Provinsi Jawa Timur (Jatim) 
melalui Subkoordinator Kenelayanan, 
Hardono Ismanto, SE.,  bersama 
Kepala Bidang Perikanan Tangkap 
Kabupaten Gresik, Ir. Samsul Arifin 
m e n g g e l a r  p e r t e m u a n  d e n g a n 
keluarga nelayan Bawean di ruangan 
pertemuan Instansi  Pelabuhan 
Perikanan Pantai (IPPP)  Bawean.

Pertemuan dilaksanakan Pukul 
09.00 WIB dengan menghadirkan 
Kepala Instansi  Budidaya Laut 
Boncong Tuban, Subandri sebagai 
n a ra s u m b e r.  Pe m b i c a ra  d a l a m 
kegiatan melakukan pembinaan mata 
pencaharian a l ternat i f  dengan 
pembudidayaan potensi yang cocok di 

Pulau Bawean, Rabu (18/5/2022).
Dalam sambutannya,  Kepala 

Bidang Perikanan Tangkap Kabupaten 
Gresik, Ir. Samsul Arifin menyebutkan 
pemanfaatan sumberdaya  potensial 
tersebut tak hanya untuk bidang 
usaha perikanan tangkap saja , 
melainkan juga bidang budidaya, 
p e n g o l a h a n ,  p e m a s a r a n  h a s i l 
perikanan serta sektor lainnya.

Di  s is i  la in  Subkoordinator 
Kenelayanan DKP Jatim, Hardono 
Ismanto,  SE. ,  menuturkan bi la 
k e g i a t a n  p e m b i n a a n  M a t a 
Pe n c a h a r i a n  A l t e r n a t i f  ( M PA ) 
m e r u p a ka n  t i n d a k  l a n j u t  d a r i 
kegiatan yang pernah dilakukan 
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Nelayan Bawean Diberikan Pembinaan 

Mata Pencaharian Alternatif oleh DKP Jatim

Diskusi	Peserta	Pembinaan	MPA	dengan	Subandri,	
Kepala	Instalasi	Budidaya	Laut	Boncong	Tuban.	(foro-DKPJatim)

memperbaiki jalan-jalan yang rusak di 
Kabupaten Blitar. Tidak hanya jalan 
rusak di Binangun (PG PT RMI) saja, 
yang memang sudah dibahas oleh 
Menteri Kormarvest dan kementerian 
terkait. "Tapi juga bisa digunakan 
memperbaiki jalan yang lainnya, 
dimana nanti pada saat survei akan 
kita tunjukkan juga kondisi jalan-jalan 
yang rusak di Kabupaten Blitar," 
tegasnya.(arief sukaputra/dya)

BLITAR – Ratusan massa dari LSM 
Gerakan Pembaharuan Indonesia 
(GPI) Blitar menggelar demo di 
Kantor Bupati Blitar Kanigoro guna 
mempertanyakan tiga hal urtama. 
Pertama soal dugaan hoax dana hibah 
PUPR senilai Rp 229,5 miliar, pem-
bubaran Tim Percepatan Pembangunan 
dan Inovasi Daerah (TP2ID) dan 
terakhir, realisasikan perbaikan 5-6 
ruas jalan di Blitar selatan bagian 
timur serta Blitar utara.

Menanggapi hal itu, Wakil Bupati 
(Wabup) Blitar, Rahmat Santoso 
mengucapkan berterima kasih.”Kami 
justru berterima kasih, karena kondisi 
y a n g  d i k e l u h k a n  m a s y a r a k a t 
Kabupaten Blitar. Terkait jalan rusak 
b i s a  d i d e n g a r  d a n  d i k e t a h u i 
pemerintah pusat," ujar Wabup 
Rahmat saat  berdialog dengan 
perwakilan massa GPI di Ruang 
Transit Kantor Bupati Blitar di 
Kanigoro, Senin (6/6/2022).

Dalam dialog ini Koordinator LSM 
G P I  B l i t a r ,  J o k o  P r a s e t y o 
menyampaikan bila 3 hal utama yang 

masyarakat pertanyakan sudah 
sempat diasampaikan kepada dewan. 
"Hal ini juga sudah kita sampaikan 
saat hearing di DPRD Kabupaten 
Blitar tadi, maka kami juga minta 
ketegasan dari Pemkab Blitar," kata 
Joko.

Wabup Rahmat  pun menjawab 
satu per satu pertanyaan dari Joko, 
yang sebelumnya sempat berorasi di 
depan pintu gerbang Kantor Bupati 
Blitar di Kanigoro sekitar jam 12.30 
WIB, "Terkait kerusakan infrastruktur 
jalan,  yang selama ini  menjadi 
masalah. Akibat minimnya anggaran 
dan kemampuan daerah,  untuk 
memperbaiki seluruh jalan yang 
rusak," jawab orang nomor dua di di 
Kabupaten Blitar ini. Wabup Rahmat 
menemui para pendemo didampingi 
Kapolres Blitar AKBP Aditya Panji 
Anom, Kepala Bakesbangpol Budi 
Hartawan, Kepala Dinas PUPR Dicky 
Cubandono dan beberapa OPD terkait.

Terkait dugaan hibah PUPR Rp 
229,5 miliar dijelaskan kronologis 
detail, serta upaya terakhir yang 

dilakukan bersama Kementerian 
PUPR untuk bisa memperbaiki 
kerusakan jalan di Kabupaten 
Blitar. "Intinya saat ini Pemkab 
Blitar sedang mengajukan dana 
hibah melalui DPR RI, sudah 
diproses dan dalam waktu 
dekat akan dilakukan survei 
oleh DPR RI. Jadi bukan hoax 
tapi ada perubahan mekanisme, 
sesuai arahan dari Kementerian 
PUPR yaitu DAK Penugasan," 
beber pria yang juga Ketua 
Umum DPP Ikatan Penasihat 
Hukum Indonesia (IPHI) ini.

K e m u d i a n  t e r k a i t 
pembubaran TP2ID, Wabup 
R a h m a t  m e n g a k u  a k a n 
membicarakan aspirasi ini dengan 
Bupati Blitar. Lalu tuntutan ketiga, 
agar merealisasikan perbaikan 5-6 
ruas jalan di Blitar selatan sebelah 
timur dan Blitar sebelah utara.

Wabup Rahmat menegaskan 
dengan nanti disetujuinya anggaran 
perbaikan infrastruktur melalui DAK 
Penugasan, bisa juga digunakan 

Sambutan	oleh	Hardono	Ismanto,	SE	selaku	
Pengelola	Produksi	Perikanan	Tangkap	Ahli	Muda	
Subkoordinator	Kenelayanan	DKP	Prov.	Jatim.	

(foto-DKPJatim)

Berterimakasih ke Pendemo, 

Wabup Blitar: Biar Didengar Pusat

Soal Hoax Hibah PUPR hingga Perbaikan Jalan 

Wabup	Blitar,	Rahmat	Santoso	dan	Kapolres	Blitar,	AKBP	Adhitya	Panji	Anom	
bersama	jajaran	OPD	berdialog	dengan	perwakilan	aksi	massa	GPI	Blitar	
di	Ruang	Transit	Kantor	Bupati	Blitar	di	Kanigoro,	Senin	(6/6/2022).	

(Foto:Aries.S/Lentera)
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SELCUK BAYRAKTAR
Menantu Erdogan Si Juragan Drone Tempur 

Drone Bayraktar TB2 jadi buah bibir. Pasalnya, drone tempur asal Turki itu menjadi salah satu andalan Ukraina dalam 

melawan Rusia. Siapa sih bos pembuatnya? Kenalkan Selcuk Bayraktar, menantu dari Presiden Turki, Recep Tayyip 

Erdogan pemilih perusahaan drone tersebut.



-Kru	: 0 onboard, 3 per stasiun 

kontrol darat 

-Rentang	Sayap	: 12 m 

-Panjang	: 6,5 m 

-Muatan	: 150 kg 

-Powerplant	:	

1 x 100 hp (75 kW) Rotax 912-iS 

-Bahan	bakar	: 300 liter (bensin) 

-Kecepatan	: 70-120 knot 

-Ketinggian	: 

18.000 kaki - 27.000 kaki

SPESIFIKASI 
BAYRAKTAR TB2 
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untuk merevolusi bagaimana orang 
bepergian di perkotaan," ujar Selcuk 
Bayraktar.

Pada tahun 2020 akhir, sebuah 
mobil terbang yang sedang dikembang- 
kan Turki telah menyelesaikan uji 
terbang pertama. Pesawat bernama 
Cezeri ini dirancang dan direkayasa 
secara lokal. Media lokal menyebutnya 
sebagai mobil terbang, sebenarnya 
quadcopter yang menyediakan tempat 
duduk untuk satu orang. 

Kendaraan ini memiliki ke-
mampuan lepas landas secara vertikal. 
Selama uji terbang baru-baru ini, 
Cezeri diterbangkan beberapa kaki di 
atas tanah melalui remote control. 
Dibutuhkan waktu 10-15 tahun 
s e b e l u m  C e z e r i  m e n j a d i  a l a t  
transportasi umum di Turki. 

Baru dalam 3 Tahun Sebelum itu 
terwujud, Cezeri akan digunakan 
untuk tujuan rekreasi di pedesaan 
dalam 3-4 tahun. “Setelah mobil pintar, 
revolusi teknologi otomotif akan 
terjadi pada mobil terbang. Jadi dari 
sudut pandang ini, kami sedang 
mempersiapkan,'' kata Bayker Makina 
dalam pernyataannya yang dilansir 
AA. (berbagai sumber/dya)

Generator dan Trailer. 
Drone ini merupakan Tactical 

Unmanned Aerial Vehicle yang bisa 
melakukan misi intelligence, surveil-
lance and reconnaissance, dan serangan 
bersenjata. Suite avionik onboard dengan 
sistem avionik triple redundant 
mencakup unit yang memungkinkan 
drone lepas landas, mendarat, serta 
melakukan misi secara otonom. TB2 
tercatat telah memiliki lebih dari 
200.000 jam terbang operasional. 
Selain itu, drone ini juga memegang 
rekor sejarah penerbangan Turki 
dalam hal daya tahan yang mencapai 
27 jam 3 menit serta ketinggian yang 
mencapai 27.030 khaki.

Kembangkan	Taksi	Terbang
Ke depannya, ia ingin semakin 

mengembangkan teknologi Bayraktar. 
Saat ini, Bayraktar TB3 yang lebih 
canggih sedang dibuat. Selain itu, 
ambisinya adalah menciptakan taksi 
terbang.

"Jika melihat lebih jauh. ke depan, 
kami mengerjakan dorne taksi. Untuk 
itu, kami perlu mengembangkan 
teknologi otonom dengan level lebih 
tinggi, yang pada dasarnya adalah AI, 

BAYRAKTAR	 TB2 adalah buatan 
perusahan Baykar yang berbasis di 
Turki, didirikan pada tahun 1980-an 
oleh Ezdemir Bayraktar. Mereka baru 
fokus membuat drone pada tahun 
2005 ketika Turki ingin memperkuat 
industri pertahanan lokal.

Saat ini, Baykar banyak dijalankan 
oleh anak Ezdemir, Selcuk Bayraktar 
dan saudaranya Haluk. Selcuk yang 
berusia 42 tahun, adalah Chief 
Technology Officer dan Haluk adalah 
sang CEO.

Selcuk menempuh pendidikan 
tinggi di Amerika Serikat, tepatnya di 
University of Pennsylvania dan 
kampus elit Massachusetts Institute of 
Technology.  Kemudian,  Selcuk 
menikah dengan Sumeyye Erdogan, 
putri termuda dari 4 anak Erdogan.

Mereka resmi menjalin mahligai 
rumah tangga pada tahun 2016 dan 
telah dikaruniai seorang anak. Sumeyye 
pernah menjadi penasehat Erdogan 
pada tahun 2013, saat sang ayah masih 
menjabat Perdana Menteri. Ia lulusan 
London School of Economics.

Selcuk sendiri pakar dalam 
teknologi  wahana terbang tak 
berawak. Setelah menempuh kuliah di 
Amerika, dia pulang ke Turki pada 
t a h u n  2 0 0 7 .  D i  b a w a h  
kepemimpinannya sebagai CTO, 
Baykar mengembangkan Bayraktar 
yang sekarang semakin canggih.

Tak hanya drone, Selcuk Bayraktar 
pada tahun 2021 mengumumkan 
rencana pembuatan jet tempur tak 
berawak Turki yang ditargetkan bisa 
terbang pertama kali pada tahun 2023.

Selcuk mengatakan bahwa dia 
senang Bayraktar  TB2 sukses  
diterjunkan di berbagai medan perang 
seperti di Suriah dan kini Ukraina. Ia 
terang-terangan menentang invasi 
Rusia ke Ukraina."Itu adalah invasi 
ilegal sehingga TB2 membantu orang-

orang terhormat di Ukraina untuk 
mempertahankan negara mereka," 
kata dia.

"Bayraktar TB2 melakukan apa 
yang semestinya dilakukannya, yaitu 
merusak beberapa sistem anti 
pesawat dan sistem artileri tercanggih 
serta kendaraan tempur. Maka seluruh 
dunia menjadi pelanggan," klaim 
Selcuk dilansir Reuters.

Kecanggihan	Bayraktar	TB2
Seiring perkembangannya, drone 

memiliki berbagai fitur dan perangkat 
canggih yang melengkapinya. Pada 
awalnya, drone mungkin diketahui 
hanya sebatas alat bantu pada bidang 
fotografi maupun videografi. Namun, 
seiring berjalannya waktu, drone 
mulai dikembangkan untuk keperluan 
lain, termasuk bidang militer. Berbagai 
negara pun berlomba-lomba dalam 
menciptakan berbagai drone dengan 
kemampuan yang menakjubkan. 

Dalam hal ini, Turki pun tak mau 
ket inggalan .  Mereka  memil ik i  
Bayraktar TB2, drone Medium 
Altitude Long Endurance (MALE) yang 
bisa melakukan operasi penerbangan 
dengan dikendalikan dari jarak jauh. 
Bayraktar TB2 diproduksi oleh 
perusahaan Turki, Baykar Makina dan 
d i p e r u n t u k a n  u t a m a nya  p a d a  
angkatan bersenjata Turki. 

Selain itu, drone ini juga diekspor 
ke beberapa negara lain, seperti Qatar, 
Azerbaijan, hingga Ukraina. Dilansir 
dari situs Turkish Defense News, 
Bayraktar TB2 memiliki desain yang 
canggih dengan menyediakan semua 
solusi yang mungkin dibutuhkan 
operator dalam sebuah sistem yang 
terintegrasi. Sistem ini terdiri dari 
Bayraktar TB2 Armed, Ground Control 
Station, Ground Data Terminal, 
Remote Display Terminal, serta 
Advanced Base dengan modul  

BAYRAKTAR TB2



JIKA	KAMU ingin kamar tidur terasa 
unsur alamnya, meletakkah beberapa 
tanaman hias indoor mungkin bisa 
dicoba. Namun sebaiknya, tanaman 
yang dipilih untuk diletakkan di kamar 
tidur adalah tanaman yang dipercaya 
mampu menghilangkan pikiran 
negatif dan stress akibat aktivitas 
sehari-hari. 

Namun dalam beberapa kasus, 
mungkin akan lebih baik jika makan 
dan masak dengan cara yang benar. 
Bukan karena alasan tertentu, namun 
cara yang benar ini juga akan lebih baik 
dalam menjaga nutrisi.

Dirangkum dari brightside.me 
inilah  cara makan dan masak yang 
telah dilakukan selama ini. Padahal 
ada cara yang lebih baik.

Selain itu, pemilihan jenis tanaman 
ini perlu dilakukan, mengingat tak 
semua tanaman indoor bisa diletakkan 
lama di di dalam ruangan dan bisa 
busuk lalu mati. Berikut adalah 
beberapa jenis tanaman hias indoor 
yang bisa kamu letakkan di dalam 
ruangan yang dikutip dari Roohome.

Lavender 
S i a p a  y a n g  

tidak ingin wangi 
kamar tidurmu 
w a n g i ?  Te n t u ,  
s e m u a  o r a n g  
s a n g a t  
menginginkannya. 
M e n g g u n a k a n  

pengharum ruangan memang bisa 
d i j a d i k a n  s o l u s i .  N a m u n ,  
menggunakan hal-hal alami akan jauh 
lebih baik. Lavender merupakan salah 
satu jenis tanaman yang tepat 
digunakan untuk kamar tidur. Aroma 
segar pada lavender membuat kamar 
tidurmu wangi dengan alami.   

Selain itu, wangi lavender juga 
mampu membuatmu rileks sehingga 
kamar tidur bisa menjadi tempat 
bersantai .  Tidak hanya untuk 
mengharumkan kamar tidur, namun 
warna ungu lavender juga bisa 
d i j a d i k a n  a l t e r n a t i f  u n t u k  
mempercantik kamar tidur. Warna 
ungu alami pada lavender dapat 
mempermanis kamar tidur sehingga 
kamar tidak terlihat kaku. 

Lidah	mertua	
Lidah mertua 

adalah tanaman 
berikutnya yang 
bisa digunakan 
untuk kamar tidur. 
T u m b u h a n  i n i  
termasuk jenis 
tumbuhan yang 

mudah dijumpai. Selain itu, perawatan 

tanaman ini juga tidak terlalu 
merepotkan. Kamu hanya perlu 
memasukkannya ke dalam pot 
berukuran kecil atau sedang dan 
meletakkannya di dekat jendela. Lidah 
mertua merupakan tanaman yang 
dapat membuat udara di kamar tidur 
menjadi sehat dan menyegarkan. 
Tumbuhan ini dapat melepaskan 
oksigen pada malam hari dan 
menyerap karbondioksida. Tanaman 
ini juga bisa menyerap senyawa jahat 
di kamar tidur, seperti formaldehyde 
dan benzene. 

Tanaman lidah mertua menjadi 
tanaman yang bisa menghilangkan bau 
tak sedap di kamar Anda. Dengan ini, 
Anda tidak perlu khawatir kamar tidur 
Anda akan berbau tidak sedap. Selain 
itu, tanaman lidah mertua memiliki 
bentuk yang sederhana dan cantik 
sehingga banyak orang yang tertarik 
untuk memanfaatkan tanaman ini di 
kamar tidurnya. 

Lidah	buaya	
Tanaman ini 

adalah tanaman 
y a n g  p a l i n g  
mudah dirawat. 
S e l a i n  i t u  
tanaman ini juga 
t i d a k  m e m -
butuhkan sinar 

matahari untuk tumbuh sehingga 
cocok digunakan di kamar tidur. Kamu 
hanya perlu menyediakan pot yang 
berisi tanah subur lalu menanam lidah 
buaya di dalamnya. Dengan demikian, 
lidah buaya bisa tumbuh dengan sehat. 

Warna hijau tanaman lidah buaya 
terlihat segar dan asri. Sangat pas 
untuk dijadikan dekorasi kamar tidur. 
Warna hijau bisa memberi kesan 
natural pada kamar tidur dan 
membuatnya terlihat cantik. Sama 
seperti tumbuhan lidah mertua, lidah 
buaya juga memiliki tampilan yang 
sederhana. 

Perawatan yang mudah dan 
p e n a m p i l a n n y a  y a n g  s i m p e l  
menjadikan tanaman ini sebagai 
tanaman favorit banyak orang. Jika 
membahas khasiat, hampir semua 
orang tahu manfaat tanaman ini: 
perawatan kulit untuk kulit wajah 
yang sedang berjerawat, berjerawat, 
dan sebagainya. Selain itu, lidah buaya 
juga memiliki khasiat yang sangat baik 
untuk rambut.

Tanaman ini juga sering digunakan 
sebagai bahan makanan, minuman, 
dan obat. Selain itu, meletakkan lidah 
b u a y a  d i  k a m a r  t i d u r  d a p a t  
m e m b a n t u m u  m e nye m b u h k a n  
insomnia dan meningkatkan kualitas 
tidur. Lidah buaya yang diletakkan di 

dalam kamar bisa menghasilkan 
oksigen di malam hari. Selain itu, 
tanaman ini juga mampu menyerap 
bahan kimia yang tersebar di udara di 
kamar tidur.

 
Valerian	

V a l e r i a n  
adalah tanaman 
y a n g  t e l a h  
t e r b u k t i  
m e n i n g k a t k a n  
sistem otak yang 
m e n g o n t r o l  
relaksasi. Dengan 

meletakkan tanaman tersebut di 
kamar tidur, kamarmu akan menjadi 
tempat yang menyejukkan dan sangat 
nyaman. Tidak hanya itu, akar 
tanaman ini juga memiliki manfaat 
yang cukup penting. Akar tanaman 
valerian merupakan ramuan terbaik 
yang dapat menyembuhkan insomnia. 
Tak perlu takut dalam memanfaatkan 
tanaman ini untuk kamar tidur. 

Tanaman ini sudah terbukti 
manfaatnya. Bahkan tanaman valerian 
merupakan salah satu bahan dalam 
pembuatan obat penenang. Untuk 
tampilan kamar tidur, valerian bisa 
membuat kamar tidurmu terlihat 
manis. Warna pada valerian juga lebih 
lembut sehingga sangat pas digunakan 
untuk kamar tidur.  

Peace	Lily	(Spathiphyllum)	
Tanaman ini merupakan salah satu 

tanaman yang paling populer.  
Tampilannya yang simpel, cantik, dan 
anggun menjadikan Peace Lily sebagai 

t a n a m a n  
unggulan. Kamu 
a k a n  
m e n d a p a t k a n  
warna hijau dan 
indahnya warna 
b u n g a  d a r i  
penggunaan jenis 
tanaman ini. Agar 

t e r l i h a t  m e n a r i k ,  k a m u  b i s a  
menggunakan wadah untuk tanaman 
ini. Semakin cantik wadah yang 
digunakan maka tampilan tanaman ini 
a k a n  s e m a k i n  c a n t i k .  T i d a k  
membutuhkan wadah besar. Sebuah 
wadah berukuran sedang sudah cukup 
untuk meletakkan tanaman cantik ini. 
(roohome,ist/dya)

Untuk kegunaannya, tentunya 
tidak perlu diragukan lagi. Jika lidah 
mertua mampu menyerap dua racun 
berbahaya di kamar tidur, maka peace 
lily mampu menyerap lima racun 
sekaligus, yaitu benzene, xylene, 
f o r m a l i n ,  a m m o n i a ,  d a n  
t r i c h l o r o e t h y l e n e .  S e l a i n  
m e m p e r c a n t i k  r u a n g a n  d a n  
menyehatkan udara kamar tidur, 
perawatan tanaman ini juga tidak 
merepotkan. Kamu tidak perlu 
meletakkan tanaman ini di dekat 
jendela agar terkena sinar matahari. 
Peace Lily merupakan tanaman yang 
bisa tumbuh subur walau di bawah 
atap, sehingga cocok digunakan di 
kamar tidur.
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TANAMAN HIAS YANG TEPAT 
UNTUK KAMAR TIDUR 

(Ilustrasi)	
Beberapa	jenis	tanaman	hias	indoor	
yang	bisa	kamu	letakkan	di	dalam	ruangan	
Foto-Foto : Istimewa



DARATAN	RAKSASA atau pangea yang 
menyatukan tujuh benua menjadi satu 
superbenua selama masa prasejarah 
Bumi, terpecah sekitar 200 juta tahun 
yang lalu. Dalam putaran evolusi 
terestrial yang menarik, ternyata kita 
sedang berada di sekitar 200 juta 
t a h u n  la g i  d a r i  p e m b e n t u ka n  
superbenua baru yang mirip Pangea.

Dikutip dari Popular Mechanics, 
ada empat versi yang berlaku tentang 
bagaimana superbenua ini akan 
berkembang, menurut sebuah artikel 
penelitian yang diterbitkan di 
Geological Magazine pada tahun 2018.

NOVOPANGEA
Dalam skenario pertama, kita 

asumsikan Samudra Atlantik terus 
terbuka, sedangkan Samudra Pasifik 
terus menutup. Samudera Pasifik, 
pada bagiannya, penuh dengan zona 
subduksi, atau tempat lempeng 
samudra tenggelam ke dalam lempeng 
benua dan kemudian ke dalam mantel 
Bumi. Ini juga alasan mengapa 80% 
gempa Bumi besar terjadi di sekitar 
tepi Samudra Pasifik, atau dikenal juga 
sebagai "Cincin Api."

Sebagai hasil  dari aktivitas 
tektonik ini, benua Amerika terus 
terpisah dari Eropa dan Afrika, yang 
berarti mereka akhirnya menabrak 
Antartika ke utara, dan akhirnya ke 
Afrika, Eropa, dan Asia, yang telah 
dijejalkan bersama. Sedangkan 
Australia akan merapat ke Asia Timur. 
Hasilnya adalah satu mega-benua 
besar yang disebut "Novopangea" atau 
Yunani-Latin untuk "Pangea Baru".

PANGEA PROXIMA
Dalam skenario "Pangea Proxima" 

atau "Pangea berikutnya", Atlantik dan 
Samudra Hindia terus meluas hingga 
zona subduksi baru menarik benua 
kembali lagi, mengakibatkan tabrakan 
antara Eurasia dan benua lainnya. 
Untuk memvisualisasikan hasil  
akhirnya, bayangkan daratan yang 

agak berbentuk cincin dengan 
cekungan laut kecil di tengahnya.

SUPERBENUA AURICA
Usia Samudra Pasifik dan Atlantik 

benar-benar tua, masing-masing 
berusia 200 juta dan 180 juta tahun. 
Jadi,  bagaimana jika keduanya 
ditutup? Dalam hal ini, superbenua 
"Aurica" (Australia dan Amerika) akan 
lahir.

"Kami berasumsi hanya ada dua 
samudera, Atlantik dan Pasifik. Tapi di 
Bumi, Anda memiliki lebih banyak 
pilihan, seperti Samudera Hindia," 
kata João C. Duarte, asisten profesor 
tektonik di University of Lisbon 
Portugal, yang juga pencipta hipotesis 
Aurica.

"Ada kemungkinan untuk menutup 
Atlantik dan Pasifik, karena keduanya 
saat ini sangat tua. Yang Anda 
butuhkan adalah samudra ketiga dan 
itu sudah ada di sana, Samudra Hindia, 
yang termuda dari kelompok itu, 
'hanya' berusia sekitar 140 juta tahun," 
kata Duarte.

Menurut skenario ini, jika di masa 
depan Samudra Hindia terbuka, dan 
Pasifik serta Atlantik menutup, 
ketujuh benua akan menjadi satu 
benua besar bernama Aurica di sekitar 
khatulistiwa.

SUPERBENUA AMASIA
Skenario terakhir adalah teori 

"Amasia" (Amerika dan Asia), yang 
berspekulasi bahwa Atlantik dan 
Pasifik akan tetap terbuka, sementara 
Samudra Arktik tertutup. Dalam hal 
ini, semua benua kecuali Antartika 
akan mulai bergerak ke utara dan 
menetap di dekat Kutub Utara.

"Kita akan berakhir dengan hanya 
lautan besar di sekitar Kutub Utara dan 
Antartika di sisi lain," kata Duarte.

Dalam penelitian yang diterbitkan 
d a l a m  j u r n a l  G e o c h e m i s t r y,  
Geophysics, Geosystems pada Juli 
2021, para peneliti menggunakan 

model  ik l im global  3D untuk 
m e n s i m u l a s i k a n  b a g a i m a n a  
pengaturan lahan Aurica dan Amasia 
akan berdampak pada iklim kita.

Jika skenario Amasia mengalahkan 
skenario lainnya, dan semua daratan 
berada di sekitar Kutub Utara dan 
Selatan,  kurangnya daratan di  
antaranya akan mengganggu sabuk 
konveyor laut, sistem sirkulasi laut 
dalam yang terus bergerak yang 
membawa panas dari khatulistiwa ke 
kutub. Ini membuat kutub tidak hanya 
lebih dingin, tetapi juga tertutup es 
sepanjang tahun."Semua es itu akan 
memantulkan panas ke luar angkasa," 
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kata Michael Way, seorang ilmuwan 
fisika di NASA Goddard Institute for 
Space Studies di New York, yang 
mempelopori studi Juli 2021.

Aurica, di sisi lain, mungkin 
berubah menjadi surga peselancar. 
Superbenua ini akan berada di dekat 
khatulistiwa, jadi mungkin akan 
sedikit lebih hangat, dan mungkin 
lebih kering daripada Bumi saat ini," 
kata Duarte. Dari keempat skenario yang 
disebutkan di atas, Duarte percaya 
Aurica adalah skenario superbenua yang 
paling mungkin terjadi, dan Amasia 
yang paling kecil kemungkinan-
nya.(berbagai sumber/dya)

BUMI JADI  LAGI, SATU SUPERBENUA
INI 4 RAMALANNYA



CARA MENJAGA 

RAMBUT KERITING 

SEHAT DAN 

MENAWAN

SELALU GUNAKAN CONDITIONER 
Conditioner membantu mengembali- 

kan kelembapan dan kelembutan 
rambut usai penggunaan sampo. 
Gunakan conditioner dari batang 
sampai ujung rambut, lalu diamkan 
selama beberapa saat. Pilih condi-
tioner yang mengandung vitamin E 
atau shea butter agar rambut keriting 
t i d a k  c e p a t  k u s u t . ( b e r b a g a s i 
sumber/dya)

Minyak	argan
S e l a i n  u n t u k 

menjaga kesehatan 
kulit, minyak argan 
j u g a  d a p a t 
m e m e l i h a r a 
keindahan rambut. 
O l e s k a n  m i nya k 

argan dari batang sampai ujung 
rambut. Bungkus rambut dan biarkan 
s e m a l a m a n ,  l a l u  c u c i  r a m b u t 
menggunakan sampo dan conditioner 
pada pagi harinya. Rambut akan terasa 
lebih lembut dan mudah diatur.

Minyak	zaitun
Lakukan hal yang sama seperti 

perawatan rambut dengan minyak 
argan. Akan tetapi, bungkus rambut 

yang sudah diberi 
m i n y a k  z a i t u n 
selama beberapa 
m e n i t  a t a u  s e -
m a l a m a n .  S e -
t e l a h n y a ,  c u c i 
r a m b u t  m e n g -
gunakan sampo dan 

conditioner.

Alpukat
Cara merawat 

rambut keriting dan 
m e l e m b a p k a n 
rambut juga bisa 
dilakukan meng-
gunakan masker 
alpukat. Caranya, 

campur alpukat, putih telur, dan madu, 
aduk hingga rata dan oleskan di 
rambut. Diamkan selama beberapa 
menit, lalu bilas dengan air hangat 
sampai bersih.

Madu
Masker rambut 

yang terbuat dari 
c a m p u ra n  m a d u 
dan minyak zaitun 
juga bisa digunakan 
s e b a g a i  c a r a 
merawat rambut 

keriting. Caranya, oleskan masker ke 
rambut secara merata, lalu diamkan 
selama 30 menit. Bilas rambut tanpa 
sampo dan conditioner.(berbagai 
sumber/dya)

MENYISIR  dan merawat rambut 
keriting membutuhkan perjuangan 
lebih. Namun jika kamu ingin rambut 
keriting yang kamu miliki jadi sehat 
dan menawan memang perlu usaha 
lebih.Dalam merawat rambut keriting 
memang membutuhkan usaha dan 
langkah cerdas untuk memastikan 
rambut memiliki tekstur, volume, dan 
hidrasi yang indah tanpa kusut. 
Dilansir dari berbagai sumber, berikut 
beberapa cara merawat rambut 
keriting agar sehat dan menawan.

SEMPROTAN AIR
Semprotan air yang sering diguna-

kan penata rambut saat memotong 
rambut adalah hal yang perlu dimiliki 
untuk mempunyai gaya keriting alami 
terbaik. Seperti yang diketahui, 
rambut keriting paling baik ditata 
ketika masih basah.

Setelah mencuci rambut, mengoles- 
k a n  k r i m  r a m b u t  d a n  p r o d u k 
perawatan atau penataan rambut 
lainnya, hal yang perlu dilakukan 
tatalah saat rambut masih setengah 
basah. Namun jika rambut kering 
makan gunakan semprotan air ini 
untuk membasahi rambut agar tidak 
terlalu kering.

SISIR SIKAT
Sisir sikat ini memiliki bulu lembut 

yang dirancang untuk mengurai 
rambut kusut saat basah yang sangat 
bermanfaat untuk rambut keriting. 
Bagaimanapun, disarankan agar 

rambut keriting hanya disisir atau 
dilepas saat basah. Sisir sikat ini sangat 
cocok untuk rambut keriting.

GUNAKAN HANDUK BERSERAT MIKRO
Handuk serat mikro ini terbuat 

dari kain lembut yang membantu 
mengontrol rambut kusut dengan 
m e m i n i m a l k a n  g e s e k a n  d a n 
mengeringkan rambut secara lembut 
setelah mandi .Handuk ini  juga 
membantu mencegah kerusakan dan 
kekeringan pada helai  rambut . 
Rambut keriting dapat memperoleh 
banyak manfaat dari penggunaan 
handuk ini karena fitur kontrol dan 
kelembutannya yang aman bagi 
rambut keriting.

JANGAN TERLALU SERING KERAMAS
Sampo memang diformulasikan 

untuk membersihkan kelebihan 
minyak dan kulit kepala. Namun, jika 
digunakan setiap hari, sampo dapat 
menghilangkan minyak alami rambut 
sehingga membuat rambut menjadi 
kering dan rapuh. Rambut keriting 
lebih rentan mengalami kekeringan, 
sehingga tidak disarankan untuk 
dikeramas setiap hari.

M e s k i  d e m i k i a n ,  f r e k u e n s i 
mencuci rambut tetap dipengaruhi 
faktor lain, misalnya paparan polusi, 
melakukan aktivitas yang mengeluar-
kan banyak keringat, dan cuaca. Bila 
rambut dan kulit kepala sudah terasa 
berminyak dan kotor, ini artinya sudah 
saatnya untuk mencuci rambut.
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'JINAKKAN' DENGAN 
BAHAN ALAMI INI



3 CURHATAN LUHUT 
TURUN TANGAN URUS MIGOR

1.	PENGENDALIAN	HARGA	MINYAK	GORENG	TAK	MUDAH
"Di tengah kondisi global tak menentu tersebut pengendalian harga 
minyak goreng tak mudah dilaksanakan, karena situasi ekonomi 
global turut memberikan dampak yang besar," ungkap Luhut dalam 
konferensi pers virtual, Minggu (5/6/2022) yang lalu.

2.	DAMPAK	PERANG	RUSIA-UKRAINA
“Pandemi belum juga usai, dunia sudah dihadapkan perang Rusiai-
Ukraina yang memicu kenaikan harga komoditas, khususnya pangan 
dan energi.Kita menyaksikan banyak negara menghadapi inflasi 
tinggi dan kesulitan juga dalam hadapi kenaikan pangan. Kita 
beruntung kita masih atasi masalah ini, kita juga harus bersiap 
menghadapi masalah kesulitan dunia ini," ungkap Luhut.

3.	MAU	UNTUNGKAN	SEMUA	
PIHAK
"Di hulu pemerintah harus bisa 
sejahterakan petani sawit, di hilir 
pemerintah harus jamin masyarakat 
bisa dapat minyak goreng dengan 
harga wajar. Pemerintah juga harus 
meyakinkan para pengusaha minyak 
goreng, distributor, dan pengecer 
bahwa mereka bisa bergerak dan 
dapat laba sesuai jasa produksi yang 
mereka lakukan," papar Luhut.
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TNI	Terlibat	'Penjinakan'	Migor		...(dari	hal	1)

PEMERINTAH melibatkan TNI dan 
Polri untuk menyalurkan bantuan 
langsung tunai atau BLT minyak 
goreng. Panglima TNI Jenderal Andika 
Perkasa mengatakan pihaknya hanya 
m e n j a l a n k a n  p e r i n t a h  u n t u k 
mendistribusikan bantuan tersebut. 
Andika menyebut proses pemberian 
bantuan merupakan lanjutan dari 
program sebelumnya yang telah 
dilaksanakan oleh TNI. 

"Saya mendapatkan perintah dari 
p e m e r i n t a h  u n t u k  m e m b a n t u 
distribusi bantuan presiden atau 
bantuan pemerintah kepada pedagang 
kaki lima, warung yang dianggap 
berhak untuk menerima minyak 
goreng. Dan itu sudah kita lanjutkan," 
kata Andika di Kompleks Parlemen, 
Senayan, Jakarta, pada Senin (6/6),

A n d i k a  m e n y e b u t  a d a  2 5 7 
kabupaten dan kota yang menjadi 
tanggung jawab dari TNI sebagai 
sasaran wilayah distribusi minyak 
goreng. Dirinya mengungkapkan 
bahwa keterlibatan TNI dalam proses 
distribusi bantuan ini semata-mata 
u n t u k  m e m p e r c e p a t  j a l a n n y a 
p e nya l u ra n .  " I t u  h a nya  u n t u k 
mempercepat dan terbatas pada 
pendistribusiannya saja. Tidak lebih 
dari itu," jelasnya. 

Selain TNI,  pemerintah juga 
melibatkan Polri  dalam proses 
distribusi bantuan minyak goreng. 
"Kami mendistribusikan minyak 
goreng di 257 kabupaten dan kota dan 
itu bagian setengah dari seluruh 
j u m l a h  ka b u p a te n  d a n  ko t a  d i 
Indonesia. Karena setengahnya lagi 
dipegang oleh Polri," ungkapnya. 

Menteri  Koordinator Bidang 
Maritim Luhut Binsar Pandjaitan 
mengungkapkan bahwa aparat TNI, 
Polri, Kejaksaan hingga Pemda akan 
d i l i b a t k a n  d a l a m  p e n g a w a s a n 
kewajiban harga domestik (DPO) dan 
kewajiban pasar domestik (DMO). 
P e m e r i n t a h  m e n j a m i n  b a h w a 
pelaksanaan DMO dan DPO yang telah 
d i j a l a n k a n  i n i  m e r u p a k a n 
penyempurnaan dari DMO dan DPO 
yang dilaksanakan sebelumnya, 
dengan salah satunya merupakan 
masukan dari hasil review yang 
dilakukan BPKP. 

Pemerintah mengimbau agar para 
pelaku usaha tidak perlu khawatir 
selama tidak melanggar ketentuan dan 
menjamin bahwa para pengusaha 
dapat tetap berjualan dengan aman. 
Namun,  pemerintah juga perlu 
memperingatkan bahwa apabila 
terdapat pelaku usaha yang dengan 
sengaja mengambil  keuntungan 

itu bisa dipakai karena nama dan 
sesuai NIK. Dan ada aplikasi yang bisa 
digunakan dan ditunjukkan untuk 
verifikasi. Tapi gapnya adalah masih 
ada distribusi migor curah di antara 
masyarakat miskin," kata Sekjen 
Serikat Petani Kelapa Sawit (SPKS) 
Mansuetus Darto, Senin (6/6). 

" Te t a p i  s e j a u h  m a n a  p a r a 
pengguna PeduliLindungi itu punya 
( d i j a n g k a u ) ?  K e m u d i a n  t i d a k 
semuanya punya hp android dan 
mayoritas wilayah di sawit itu karena 
terlalu di daerah pedalaman, jadi tidak 
punya signal...," ujarnya. 

 Selain itu, Darto juga berharap 
Pemerintah  bisa  memfasi l i tas i 
mekanisme lain dalam pemantauan 
d i s t r i b u s i  m i nya k  g o re n g  b a g i 
distributor di antara masyarakat 
miskin. 

 "Harus ada mekanisme lain. 
Sepertinya misalnya penggunaan data 
kependudukan (manual) dengan 
bekerjasama dengan Pemkab. Tapi 
semestinya ,  kolaborasi  dengan 
kabupaten untuk memastikan migor 
itu terdistribusi secara jelas," jelasnya.

Curhatan	Luhut
Di sisi lain, pemerintah mengklaim 

terus berupaya mengendalikan harga 
minyak goreng. Menko Kemaritiman 
dan Investasi Luhut Binsar Pandjaitan 
pun mengaku pengendalian harga 
minyak goreng bukanlah hal yang 
mudah untuk dilakukan.

Menurutnya, situasi ekonomi 
global turut memberikan dampak 
yang besar pada kenaikan harga 
minyak goreng. Inflasi pada komoditas 
pangan dan energi dirasakan di 
banyak negara.

"Di tengah kondisi global tak 
menentu tersebut pengendalian harga 
m i n y a k  g o r e n g  t a k  m u d a h 
dilaksanakan," ungkap Luhut dalam 
konferensi pers virtual, Minggu (5/6). 

Luhut sendiri sudah dua minggu 
ditunjuk Presiden Joko Widodo 
( Jokowi)  untuk ikut  mengurus 
pengendalian harga minyak goreng. 
Dia mengatakan tugas utamanya 
adalah mengendalikan harga minyak 
goreng di kawasan Jawa-Bali.

Masalah minyak goreng, menurut 
Luhut, tak terlepas dari permasalahan 
ekonomi dunia. Pandemi belum juga 
usai, dunia sudah dihadapkan perang 
Rusiai-Ukraina yang memicu kenaikan 
harga komoditas, khususnya pangan 
dan energi."Kita menyaksikan banyak 
negara menghadapi inflasi tinggi dan 
kesulitan juga dalam hadapi kenaikan 
pangan. Kita beruntung kita masih 
atasi masalah ini, kita juga harus 
b e r s i a p  m e n g h a d a p i  m a s a l a h 
kesulitan dunia ini," ungkap Luhut.

Mantan Menkopolhukam itu 
menyatakan sejauh ini banyak hal yang 
h a r u s  d i s e i m b a n g k a n  d a n 
dipertimbangkan dalam rangka 
pengendalian harga minyak goreng. 
Pemerintah menurutnya mulai saat ini 
akan melakukan perbaikan pada tata 
kelola minyak goreng dan kelapa 
sawit."Kami ingin menata dari hulu ke 
hilir sehingga dengan demikian 
berkeadilan dan kesulitan seperti ini 
tidak terjadi dan penerimaan negara 
b e r t a m b a h , "  u j a r 
Luhut.(hiski,surya,ist,ant,rls/dya)

dengan cara-cara yang tidak benar 
maka pemerintah tidak akan segan 
mengambil tindakan dan hukuman 
sesuai undang-undang yang berlaku.

Ide	Liar	PeduliLindungi
P e n g a m a t  e k o n o m i  B h i m a 

Yudhistira menilai masalah distribusi 
minyak goreng curah cukup diatur 
oleh Perum Bulog saja, sehingga rantai 
pasok bisa dipangkas, dan harga bisa 
lebih  wajar  di  level  konsumen 
akhir.Oleh karena itu, Bhima menilai 
wacana penggunaan aplikasi peduli 
lindungi untuk mengintegrasikan 
sistem distribusi minyak goreng yang 
diwacanakan oleh pemerintah tidak 
tepat.

"Ini bukan Pemilu atau kemarin 
ka re n a  te r p a ks a  s a a t  p a n d e m i 
masyarakat harus download Peduli 
Lindungi. Konyol beli minyak goreng 
dengan KTP di negara produsen 
minyak goreng sawit terbesar di dunia. 
Tidak perlu berlebihan gunakan KTP 
untuk syarat pembelian minyak 
goreng, lagi pula yang jadi sasaran kan 
masyarakat berpendapatan rendah," 
jelas Bhima di Jakarta, Senin, (6/6).

Sehingga kata Direktur Center of 
Economic and Law Studies (Celios) ini, 
ide- ide  l iar  semacam ini  t idak 
menyelesaikan masalah mahalnya 
h a r g a  m i n y a k  g o r e n g .  B e l u m 
persoalan minyak goreng kemasan 
yang harganya masih diatas Rp26 ribu 
per liter rata-rata nasional, karena 
a c u a n  ya n g  d i g u n a k a n  a d a l a h 
mekanisme pasar.

"Setelah regulasi pembukaan kran 
e k s p o r ,  h a r g a  C P O  d i p a s a r 
internasional naik 1,5 persen ke level 
6.207 ringgit per ton bukan malah 
turun, yang jadi persoalan harga 
minyak kemasan akan semakin mahal 
kalau acuan pasar naik,"kata Bhima.

Sebelumnya Luhut mengatakan 
a p l i ka s i  Pe d u l i L i n d u n g i  s u d a h 
dikembangkan dengan sangat baik 
dalam rangka melakukan pemantauan 
pergerakan masyarakat secara digital 
selama Covid-19."Kami akan aktifkan 
semua tadi sistem digitalisasi menjadi 
satu di PeduliLindungi, kita melihat 
PeduliLindungi yg kita gunakan dulu 
saat corona sangat bagus dan lengkap, 
dan bisa cepat untuk menangani 
distribusi ini," ungkap Luhut. 

Dia bilang PeduliLindungi dapat 
memantau semua pergerakan pada 
mata rantai distribusi minyak goreng. 
"Jadi semua mata rantai ini kita lihat, 
dan semua gerakan akan terpantau 
dengan digital," ujarnya.Malah bukan 
cuma minyak goreng, ada rencana juga 
s e m u a  ko m o d i t a s  s t ra t e g i s  ke 
d e p a n n y a  b a k a l  d i p a n t a u 
PeduliLindungi distribusinya.

Serikat  Petani  Kelapa Sawit 
menilai masih ada hambatan besar di 
t e n g a h  r e n c a n a  p e m e r i n t a h 
menerapkan sistem digitalisasi 
melalui aplikasi PeduliLindungi dalam 
memantau distribusi komoditas 
strategis seperti minyak goreng.

Hambatan yang terbentang jika 
PeduliLindungi dipakai yakni masih 
banyaknya masyarakat termasuk 
petani kecil di pedesaan yang tidak 
memiliki telepon pintar (smartphone) 
untuk mengakses aplikasi ini.

"Memang betul, (PeduliLindungi) 

Berbagai	Sumber	Diolah
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percepatan  peningkatan kualitasnya.
D e n g a n  d e m i k i a n  n a n t i n ya 

pesantren akan lebih berperan aktif 
d a l a m  m e l a ku k a n  p e n d i d i k a n , 
d a k w a h ,  s e r t a  p e m b e r d a y a a n 
masyarakat yang sejalan dengan 
program unggulan Pemprov Jatim, 
yaitu Jatim Berkah. Sebab, selain 
banyak pesantren yang berstandar 
internasional, namun di Jatim ini 
masih ada pesantren yang baru 
t u m b u h  m a u p u n  y a n g 
pertumbuhannya kurang progresif. 
Juga masih ditemukan pesantren yang 
belum meregistrasikan ke kantor 
Kemenag.

" M e l a l u i  p e r d a  i n i  k i t a 
memberikan  kepastian hukum, 
sekaligus keadilan yang sama bagi 
pesantren untuk mendapatkan 
dukungan  fasilitas pemerintah," kata 
Gubernur Kho�ifah.

Orang nomor satu di Jatim itu 
optimis, dengan adanya Perda ini, 
pesantren lebih kuat lagi perannya 
untuk  dapat menjadi agen perubahan 
dan memberikan tauladan di tengah 
masyarakat. "Pesantren merupakan 
sumber daya pembangunan yang luar 
biasa, yang harus dikelola dengan baik 
agar bisa menjadi agent of change. 
Pesantren bukan hanya soal agama, 
s e b a g a i  l e m b a g a  i a  b e r b a s i s 
masyarakat dan bergerak dalam 
bidang pendidikan, dakwah Islam, 
keteladanan dan pemberdayaan 
masyarakat," tambahnya.

Kho�ifah melanjutkan, dengan 
Perda Fasi l i tasi  Pengembangan 
Pesantren ini, ponpes yang belum 
terdaftar di Kantor Wilayah Ke-
menterian Agama Jatim (Kanwil 
Kemenag) bisa mendapatkan fasilitas 
yang sama.  

Pondok pesantren yang belum 
terdaftar di Kanwil Kemenag Jatim pun 
bisa segera didata.  Agar semua 
pesantren yang ada di Jatim dapat 
seluruhnya terkelola dan dikembang-
kan lebih baik. Dengan demikian peran 
sistem data dan informasi pesantren 
daerah menjadi sangat penting.

L a n t a s  K h o � i f a h  b e r h a r a p , 
Kemenag Jatim dapat turut andil 
dengan memberikan pendampingan 
kepada pondok pesantren terutama 
yang berada di  daerah-daerah.  
(lut�i/widya/adv)

langkah yang lebih aplikatif 
j a n ga n  Perda  ya n g  b u nyi -
bunyian saja tetapi tidak ada 
palikasinya dalam kehidupan 
pendidikan di pesantren, saya 
rasa ini yang paling penting,” 
tandasnya. 

Lebih lanjut polirisi Partai 
Gerindra ini  menandaskan 
bahwa perda tersebut harus 
mampu menjadi landasan dan 
dorongan berbagai  bentuk 
pembinaan pada para santri 
pondok pesantren. Lebih dari itu  
juga  harus  mencerminkan 
bahwa Jatim adalah gudangnya 
pondok pesantren dan telah 
memberikan kontribusi besar 
dalam mencerdaskan kehidupan 
bangsa.

“Salah satu yang paling 
s u b t a n t i f  d a l a m  p o n d o k 
pesantren itu kan sebenarnya 
bukan soal pembinaan dalam 

pengertian program-progam yang 
berorientasi pada pendaaan, tapi lebih 
m e n g a r a h  b a g a i m a n a  s e c a r a 
legalitasnya, kesetaraannya lebih ke 
arah pada pengakuan bahwa lembaga 
pendidkan di pesantren itu haruslah 
memiliki legalitas kesetaraan yang 
para santri punya kesempatan yang 
sama dengan para siswa di lembaga 
pendidikan yang lain, seperti SMA dan 
lain sebagainya,” paparnya.

Bahkan, kesetaraan tidak hanya 
pada tingkat yang lebih tinggi seperti 
perguruan tinggi. Sebab tidak jarang 
Pondok Pesantren yang memiliki 
lembaga pendidikan perguruan tinggi 
setara dengan S1. Lebih lanjut Sadad 
juga  mengatakan bahwa Perda 
Fasilitasi Pengembangan Pesantren ini 
adalah tanggung jawab besar Pemprov 
bersama sama dengan DPRD Jatim 
untuk menunjukkan bahwa ada 
kontribusi yang cukup besar dalam 
mencerdaskan anak bangsa. 

Sementara itu, Gubernur Jawa 
Timur, Kho�ifah Indar Parawansa, 
menekankan fungsi  dari  Perda 
t e r s e b u t  a d a l a h  m e m b e r i k a n 
ke p a s t i a n  h u ku m  b a g i  p o n d o k 
pesantren di Jawa Timur. Gubernur 
Kho�ifah juga menegaskan dengan 
adanya Perda ini, maka diharapkan 
akan kian banyak pesantren yang  baru 
t u m b u h  d i  J a t i m   m e l a k u k a n 

SURABAYA  – Dewan Perwakilan 
Rakyat Daerah (DPRD) Provinsi Jawa 
Timur bersama Pemeritah Provinsi 
(Pemprov) Jawa Timur mengesahkan 
rancangan Peraturan Derah (Raperda) 
tentang Fasilitasi Pengembangan 
Pesantren menjadi Peraturan Daerah 
(Perda), Senin (6/6/2022). 

Perda  ini  d iharapkan dapat 
meningkatkan peran aktif pesantren 
d a l a m  m e l a ku k a n  p e n d i d i k a n , 
d a k w a h ,  s e r t a  p e m b e r d a y a a n 
masyarakat. Selain itu juga menjadi 
gerbang kesetaraan antara pendidikan 
pesantren dengan pendidikan formal 
yang ada.

Ke t u a  D P R D  J a t i m ,  Ku s n a d i 
m e n g a t a k a n  b a h w a  d e n g a n 
pengesahan Perda tentang Fasilitasi 
Pengembangan Pesantren ini akan 
menjadi pelengkap dari Undang-
Undang (UU) Nomor 18 tahun 2019 
tentang pendidikan keagamaan dan 
pesantren yang telah disahkan sekitar 
dua tahun lalu.

“Memang kita tindak lanjuti, kalau 
UU tentang pesantren sudah ada dan 
ini sudah berlaku secara umum. 
Bagaimana ruang-ruang kosong  yang 
ada di dalam UU tentang Pesantren itu 
k e m u d i a n  d i  J a t i m  k i t a 
melengkapinya,” kata Kusnadi, setelah 
sidang Paripurna di Gedung DPRD 
Provinsi Jatim, Senin (6/6/2022).

Politisi dari Partai Demokrasi 

Indonesia Perjuangan (PDIP) ini 
menandaskan bahwa Perda tentang 
Pengembangan Pesantren ini nantinya 
diharapkan mampu menggandeng 
semua pesantren yang ada di Jatim. Di 
Jatim setidaknya ada 6.651 pesantren 
yang tersebar di seluruh daerah. Baik 
itu pesantren sala�i yang hanya 
mengajarkan agama atau pesantren 
modern yang juga mengajarkan 
pendidikan umum. 

“Kita menyadari bahwa sudah 
banyak lembaga pendidikan yang 
sudah tidak mengajarkan tentang 
ideology agama saja. Maka, mari kita 
d a r i  p e m e r i n t a h  m e l a k u k a n 
pembinaan pada mereka dan apapun 
itu namanya kita menyadarkanlah 
bahwa kita ini satu negara, satu bangsa 
d a n  m e m p u nya i  s a t u  i d e o l o g i 
Pancasila,” tandasnya.

Sementara itu, Wakil Ketua DPRD 
Jatim, Anwar Sadad menambahkan 
bahwa dengan terselesaikannya Perda 
tentang Fasilitasi Pengembangan 
Pesantren ini merupakan bentuk 
a p re s i a s i  d a n  p e n g a k u a n  d a r i 
pemerintah Provinsi. Dalam hal ini, 
bersama-sama melihat bahwa pondok 
p e s a n t r e n  m e r u p a k a n  t e m p a t 
pendidikan yang setara dengan 
lembaga pendidikan yang lain.

“Yang kedua, kita berharap dengan 
a d a n y a  P e r d a  P e s a n t r e n  i n i 
ditindaklanjuti dengan langkah-
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